
 

 

 

 

 

１年生も学校生活に慣れ、笑顔で過ごしています。今日の「１

年生を迎える会」では、１年生が喜ぶ姿、６年生が優しく声をか

ける姿が多く見られました。２年生から５年生は、遊具・夏みか

ん・学級園・中庭の学校紹介をしました。６年生が 1年生に喜ん

でもらうために準備からリハーサルまで真剣に取り組んでいまし

た。最高学年の自覚と責任が芽生えてきました。みんなが成長でき

た行事でした。1年生が一人一人好きなものを発表する場面では、

話に聞き入り最後に一生懸命拍手をする姿に感動しました。        

ところで、こいのぼりが今年もお目見えしました。私が平成５年

に愛宕小学校へ赴任してきたときも、「こいのぼり集会」として中

庭にたくさんのこいが泳いでいたのを思い出します。この時期ならではのいい光景でした。集会と

いえば、「ドレミファ集会」という音楽集会がよみがえってきます。そこで、私ともう一人同い年

の教師仲間で歌を歌ったことを覚えています。クリスマスソングだったか…懐かしいです。 

はや１か月が過ぎ、多くの皆様から温かい声をかけていただき、この学区のい

い空気を感じている毎日です。学校でも、子供たちと教職員の笑顔とやる気に支

えられ、幸せな時間が流れています。こんなにも良い環境で働くことができ、感

謝です。右の額縁は先輩の先生が描いてくださった絵です。この言葉のように、

あったかい学校をつくっていきたいと思います。 

１年生の廊下に掲示してある「すきなものいっぱい」。自分の好きなものが一

人一人の絵で描かれていました。好きなことがたくさん増えてくることはいいことで

す。何かに興味をもち、好きになっていくことで、得意になったりそのことに詳しく

なったりする。一つのことでも極めていくことで自信につながります。子供たちに

は、学校生活の中でより多くの体験や経験を積ませたいと思います。様々なことに触

れていくことで、将来的につながることも出てきます。私は、小学校低学年の頃からピアノは好き

で、「ねこふんじゃった」の早弾きを教室のオルガンで放課にやっていました。家にはオルガンし

かありませんでしたが、好きなアニメソングや歌謡曲を好きなように弾いていました。ピアノを本

格的に始めたのは中学１年、習っていた友達から軽く誘われて。そこからピアノにのめり込んでい

きました。人との出会い、ことやものとの出会いは大切です。好きになるきっかけはわかりません

が、子供たちに様々なことに触れる機会を設けていきたいと思います。 

さて、明日から Goldenweek です。５月２日（月）は授業参観の代休日ですので、７連休となり

ます。体調には気を付け、充実した７日間にしてほしいと思います。５月６日（金）には、元気な

笑顔で登校を。６日は各学年で楽しい企画があります。 

岡崎市立愛宕小学校 校長室だより 令和４年４月２８日（木） 

だいすきいっぱい チーム愛宕 


